

Venezuela saluda conformación de nuevo gobierno libio

Image not found or type unknown

Caracas, 7 feb (RHC) El gobierno de Venezuela elogió la conformación del nuevo gabinete de transición de Libia, emanado del Foro de Diálogo Político auspiciado por Naciones Unidas.

En un comunicado emitido por la Cancillería se resalta el logro de ese acuerdo, el cual tendrá entre sus objetivos principales la organización de elecciones presidenciales para el 24 de diciembre, la supervisión de la hoja de ruta acordada, el alto al fuego y sentar las bases para una nueva institucionalidad.

'El Gobierno de Venezuela extiende sus felicitaciones a las nuevas autoridades, considerando que es este un paso relevante para el logro de la paz y la estabilidad en el hermano pueblo libio', señala el texto.

Recalca, además, que esa nación norafricana sufrió 'una de las más viles y criminales agresiones, por medio de la nefasta Organización del Tratado del Atlántico Norte, generando la crisis política e institucional que se ha extendido hasta nuestros días'.

El comunicado manifiesta la confianza en que el pueblo libio logrará encontrar el camino necesario para lograr un Estado de bienestar, paz y justicia social.

El Foro de Diálogo sesionó esta semana en las afueras de Ginebra, Suiza; y logró, tras dos votaciones fallidas, elegir un Gobierno de transición, encargado de superar seis años de guerra civil y llevar a Libia a elecciones.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/246960-venezuela-saluda-conformacion-de-nuevo-gobierno-libio>



Radio Habana Cuba